

Durante 2006, el crédito a entidades federativas se destinó a obras de agua potable, alcantarillado y saneamiento, alumbrado público, equipamiento urbano, infraestructura carretera, infraestructura vial y transporte, residuos sólidos y proyectos en el sector salud.

En el otorgamiento de crédito al sector privado destacaron proyectos de infraestructura carretera, la construcción de obras de urbanización y equipamiento turístico, plantas de tratamiento de aguas residuales, así como la construcción de plantas hidroeléctricas.

Para ayudar a resarcir los daños causados por el paso de los huracanes Stan y Wilma, Banobras autorizó una línea de crédito específica, a través de la cual, a diciembre de 2006, se habían destinado 791.5 millones de pesos para 157 municipios.

PRINCIPALES RESULTADOS

Las actividades realizadas por Banobras durante 2006 le permitieron alcanzar diversos resultados positivos, tanto en la atención al sector objetivo, como en su operación.

La Institución ha diversificado su cartera de clientes, atendiendo a casi la totalidad de entidades federativas y a municipios con diferente desarrollo financiero y grado de marginación. Al 31 de diciembre de 2006, se encontraban en la cartera de crédito del Banco 31 entidades federativas y 596 municipios. Del total de municipios atendidos, 60 por ciento eran municipios con grado de marginación medio, alto y muy alto, lo que muestra el interés de Banobras por atender a aquellos sectores que no tienen fácil acceso al financiamiento que brinda la banca comercial. El número de municipios atendidos por Banobras aumentó en 12% en comparación con el ejercicio 2005.

En lo que se refiere a la operación, durante el periodo de análisis, se llevaron a cabo medidas para hacer más eficiente el proceso crediticio y se trabajó en modernizar la infraestructura tecnológica.

RESULTADOS FINANCIEROS

Las acciones que la Institución implementó durante el ejercicio 2006 encaminadas a hacer más eficiente la operación y mejorar la atención al cliente a través de brindarle productos y servicios acordes con sus necesidades, permitieron alcanzar los siguientes resultados financieros:

- La Institución alcanzó un resultado neto de todas sus operaciones de 34 millones de pesos. En los últimos cuatro años, Banobras ha generado utilidades acumuladas por 2,185 millones de pesos.